
Brose Pune (Hinjewadi)

Brose India Automotive Systems Pvt Ltd
Plot No. 5&6, Raisoni Industrial Park, Phase 2 Hinjewadi
411057 Pune, Maharashtra (State)
Indien

Tel:  +91 20 6771 7801
Fax:  +91 20 6671 7850
Email:  india@brose.com

GPS-Koordinaten:
Länge: 18° 35‘ 25.015“ N
Breite: 73° 41‘ 58.193“ E

Vom Flughafen kommend, biegen Sie rechts in die New Airport Rd. ein. Am Kreisverkehr neh-
men Sie die erste Ausfahrt auf die Airport Rd., nehmen Sie am nächsten Kreisverkehr wie-
der die erste Ausfahrt auf die St. Gyaneshwar Rd. und fahren Sie am dritten Kreisverkehr ge-
radeaus weiter. Am Ende der St Gyaneshwar Rd. biegen Sie rechts in die Deccan College Rd ein. 
Überqueren Sie den Mula Fluss und fahren Sie weiter geradeaus auf die Elphinston Rd. Nehmen 
Sie die vierte Abzweigung links in die General Thorat Marg und biegen Sie am Ende dieser Stra-
ße erneut links ab. Überqueren Sie den Highway und biegen Sie rechts auf die Khadki Bazar Rd. 
Biegen Sie an der zweiten Kreuzung links auf die Aundh Rd. ab und fahren Sie am Ende dieser Straße 
rechts auf die Aundh Rd./University Rd. Bleiben Sie auf dieser Straße, die zur Aundh – Ravet Rd. wird, 
und überqueren Sie erneut den Fluss Mula. Nach 3,3 km biegen Sie links auf die Wakad Rd. ab. Über-
queren Sie den Highway 4 und fahren Sie weiter auf die Hinjawadi Rd. Bleiben Sie auf dieser Straße, die 
in die Phase 2 Rd. übergeht. Halten Sie sich links an der Y-Kreuzung am Wipro Circle. Fahren Sie 2 km 
weiter, bis Sie Shandong Heavy Industries auf der rechten Seite sehen und biegen Sie rechts ab. Biegen 
Sie dann nach 300 Metern links ab. Nach 500 Metern befi ndet sich Brose India auf ihrer linken Seite. 

Verantwortlich: Vasanth Kamath



Brose Pune (Hinjewadi)

Brose India Automotive Systems Pvt Ltd
Plot No. 5&6, Raisoni Industrial Park, Phase 2 Hinjewadi
411057 Pune, Maharashtra (State)
Indien

Tel: +91 20 6771 7801
Fax: +91 20 6671 7850
Email: india@brose.com

GPS coordinates:
Longitude: 18° 35‘ 25.015“ N
Latitude: 73° 41‘ 58.193“ E

Approaching from the entrance of the airport, turn right onto New Airport Rd. At the roundabout take the fi rst 
exit onto Airport Rd, then again take the fi rst exit at the next roundabout onto St Gyaneshwar Rd and go on 
straight at the third roundabout. At the end of St Gyaneshwar Rd turn right onto Deccan College Rd. Cross 
the Mula River and continue straight along Elphinston Rd. Turn left at the fourth intersection onto General 
Thorat Marg, then turn left at the end of this road. Cross the highway and turn right onto Khadki Bazar Rd. 
Take the second junction on the left onto Aundh Rd and at the end of this road, turn right onto Aundh 
Rd/University Rd. Stay on this road, which becomes Aundh – Ravet Rd, and cross the Mula River again. 
After 3.3 km fork left on to Wakad Rd. Cross Highway 4 and continue along Hinjawadi Rd. Stay on this 
road, which becomes Phase 2 Rd. Stay on the left at the Y-intersection at Wipro Circle. Go ahead for 
2 km until Shandong Heavy Industries is on your right and take a right turn. Then take a left turn after 
300 meters. After 500 meters, Brose India will be on your lefthand side.
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